

# *Gobierno de Bahamas busca alianzas para recuperar viviendas*

---



Nassau, 4 nov (RHC) El gobierno del primer ministro de Bahamas, Hubert Minnis, continúa las labores de recuperación y a poco más de un mes del paso del huracán Dorian busca establecer alianzas para mejorar el sector de la vivienda.

La estrategia del gabinete de Minnis intenta contribuir con el apoyo de organizaciones independientes y no políticas en la reparación de viviendas y edificios para los residentes de Abaco y Gran Bahama, las zonas más afectadas por el fenómeno meteorológico.

El primer ministro anunció el Fondo Fiduciario Nacional de Recuperación y Reconstrucción de Bahamas, el cual proporcionará a los ciudadanos vulnerables subsidios, para ayudar a las familias con la construcción de suministros, mano de obra o alguna combinación de ambos.

Tal beneficio contará con la fuerza de contratistas preseleccionados y gerentes de proyectos para aprobar previamente las solicitudes de fondos, mediante la inspección de los hogares.

Minnis coincide en que el Fondo incidirá en otras iniciativas públicas y privadas, a favor del retorno de los pobladores desplazados de Abaco y Gran Bahama.

La construcción gubernamental del Centro de Ayuda Familiar alberga entre 125 y 250 cúpulas, para dar resguardo a los pobladores de Abaco, quienes trabajan en la construcción de sus casas.

Organizaciones no gubernamentales y la Cruz Roja Internacional brindan, a decir del primer ministro, parte de sus recursos para el restablecimiento del sector de la vivienda en las zonas dañadas por Dorian.

En su paso por territorio bahameño, el huracán Dorian, dejó de acuerdo con cifras oficiales alrededor de 70 mil personas sin hogar y 56 fallecidos.

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/206666-gobierno-de-bahamas-busca-alianzas-para-recuperar-viviendas>



**Radio Habana Cuba**